



TUMBANG - Sejumlah warga melakukan evakuasi pohon-pohon yang tumbang di Jalan Sisingamangaraja, Jumat (4/5).

### Pohon Ratusan Tahun Menimpa Dua Warga

**YOGYA, TRIBUN** - Sebuah Pohon Asam Jawa berusia ratusan tahun yang berada di Jalan Sisingamangaraja, tepatnya di utara Kantor Kecamatan Mergangsan, tumbang dan menimpa 2 orang pengendara motor yang sedang melintas, Jumat (4/5). Kedua korban langsung dilarikan ke RS Pratama untuk mendapatkan tindakan medis.

Seorang saksi mata yang merupakan penjual mi ayam di sekitar lokasi kejadian, Slamet, menyebutkan bahwa peristiwa tersebut terjadi sekitar pukul 13.00. Slamet menuturkan bahwa kedua korban baru saja menyantap mi ayam di warungnya.

"Mereka habis makan di sini. Lalu naik motor. Tidak ada angin, tidak ada apa, tiba-tiba pohon tumbang dan menimpa mereka," tuturnya, Jumat (4/5).

Kedua korban, lanjutnya, tertimpa batang pohon. Salah satu korban menurut penuturannya mengalami luka yang cukup parah di punggung tempat batang pohon menimpanya. "Susah evakuasinya. Tadi harus diangkat oleh banyak orang baru bisa," ujarnya.

Slamet, warga sekitar mengaku cemas sesuai peristiwa itu. Pohon

yang tumbang dikatakannya merupakan pohon tua dan sudah keropos. Tak hanya satu pohon itu saja yang sudah tua di sana. Slamet menyebut beberapa pohon lain juga dalam kondisi serupa yakni tua dan keropos.

"Harapannya yang keropos segera dipotong sampai akarnya. Kan bahaya," tuturnya.

Sementara itu, ditemui di UGD RS Pratama, salah satu korban, Damar Widi mengatakan bahwa kejadian tersebut berlangsung sangat cepat. Ia sendiri mengaku tidak mendengar suara ataupun melihat tanda-tanda pohon tersebut akan tumbang.

"Habis jumat, rolasan makan mi ayam. Mau pulang jalan pelan-pelan tiba-tiba pohon tumbang di depan mata. Setelah itu gelap ketidihan motor dan pohon," urainya.

Ia yang merupakan pengendara motor dan temannya yang duduk di boncengan menjadi korban pohon tumbang tersebut. Ia sempat meminta tolong dan warga dengan cepat beramai-ramai mengangkat batang pohon yang tumbang tersebut.

"Ini yang sakit di bagian perut, punggung, dan kepala bagian belakang. Rasanya memar. Saya belum tahu kondisi teman saya. Saya katakan kondisinya baik," urainya.

Damar sendiri merupakan warga Banguntapan yang bekerja di dekat lokasi kejadian. "Selama ini sering lewat sana tapi tidak pernah memperhatikan kondisi pohonnya," ucapnya.

**Akar keropos**

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta, Suyana menuturkan jenis pohon yang tumbang adalah Asam Jawa. Ia menuturkan bahwa dari segi kekuatan Asam Jawa termasuk pohon yang kuat dengan lebar daun yang sempit, sehingga tak terlalu berat menanggung beban.

"Tapi ternyata akarnya keropos. Ini yang dari dulu kami mistis'asi," ucapnya.

Suyana menambahkan, pohon tersebut berusia ratusan tahun. Selama ini pihaknya telah melakukan perawatan rutin untuk pohon-pohon yang berada di Jalan Sisingamangaraja yakni berupa pemangkasan ranting agar beban pohon tidak terlalu berat.

"Untuk mengetahui kondisi akar memang sulit. Tapi kami lakukan pemetaan. Bila sekitarnya pohon berbahaya, akan kami tebang. Tapi kami lebih memilih untuk memperbaharui pohon dengan merawatnya, yakni memangkas pohon," katanya. (kur)

NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005